



Senadora Aravena por últimas cifras de Multigremial sobre hechos de violencia en La Araucanía

Es evidente que el Estado de Excepción ha sido un gran aporte en reducir los hechos de violencia que se registran en la región, como lo muestran las últimas cifras de la Multigremial, frente a un Estado, que, sin esta medida especial, no ha sido capaz de enfrentar con eficacia el terrorismo y crimen organizado en la zona.

Leyes como la de Usurpación, que impulsé junto a otros senadores, también

han ayudado en la disminución de ilícitos, pero no podemos bajar los brazos, ya que queda mucho camino aún por avanzar para dar a la región y sus habitantes, la paz que se merecen.

No es posible derrotar a las orgánicas radicales si no contamos con una moderna ley antiterrorista que se aplique y un sistema de inteligencia acorde a los desafíos que impone la violencia terrorista en La Araucanía.